

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: Nicolas Sbert Llorens siempre agradecido a Madre Ràfols, que ella cuide de su salud y la de toda su familia. **–BARCELONA:** Don Pedro Blasco Blasco agradecido a las Hermanas de Santa Ana y para la Causa de Canonización de los Fundadores, M^a Purificación Torroba Carro da gracias y para la Causa **BILBAO, PORTUGALETE:** Sres. María Victoria Pérez y José Manuel dan gracias por favores recibidos. **–LEÓN:** Mónica Fernández Álvarez para la canonización de la Beata María Ràfols. **–MADRID:** Don Francisco Javier Ávalos Gómez pide oraciones por su madre, por las Hnas. Clarisas Reales y por él mismo, Don José Luis Rodríguez Estévez siempre agradecido a los Fundadores que ellos le bendigan. -Hna. Estefanía Macua para la Causa de canonización y para que Madre Ràfols escuche sus peticiones. **–ZARAGOZA:** D^a. M.^a Pilar Aguarón, gran devota de Madre Ràfols, agradecida por favores envía dos testimonios de curación y donativo para la Causa de canonización. **–D.^a María Pilar Flores Navarro** en su visita a los sepulcros da gracias por favores recibidos. **–Don José María** para la Causa de Canonización de la Beata María Ràfols y por la gracia concedida a su madre, que ya en el Hospital Provincial no ha precisado de Sonda. **–CALATAYUD:** -D.^a María de la Peña visita el sepulcro de la Beata Madre María Ràfols para darle gracias y pide un nuevo favor. **–VALENCIA:** Casa Salud envía donativo para la Causa de Canonización de la Beata María Ràfols. -Hna. Rosario Arribas Parque Colegio Santa Ana: agradecida a Madre Ràfols y para la Causa; que desde el cielo le acompañe siempre.

INGRESADO EN CUENTA BANCARIA: D.^a Matilde de Luis, D.^a Noemí Bellanc Solano y otro Anónimo para la causa de Canonización, que los santos Fundadores atiendan sus peticiones.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS
 Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
 boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org
 Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

381



EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado) donde nació la Beata María Ràfols



Pasados los seis años de destierro en Huesca vuelve al Hospital para hacerse cargo de la Inclusa a petición de la famosa Junta de las Señoras con la que todas las Hermanas tuvieron dificultades y que – ¡asombro!– no tuvieron otra cosa que elogios para la Madre María Ràfols.

Su salud no era ya la misma, y necesitó pronto una ayudanta para las tareas materiales, pero su corazón no había envejecido y durante 4 años volvió a ser la madre que siempre había sido para aquel millar de chiquillos abandonados por vida. La alegría de volver a estar en su casa, reivindicado su honor, dio nuevas fuerzas a su cuerpo agotado. Pero no podía esto prolongarse demasiado: En 1845 es necesario concederle la jubilación y llevarla a un lugar de aires más sanos. El registro de la Sitiada nos cuenta que el 28 de junio de este año se dispuso que pasase a Bellver de Cinca, provincia de Huesca, para restablecer su quebrantada salud, por el tiempo que fuera necesario; allí se hospedó en la casa de Don Joaquín Ruiz, cirujano del pueblo, y su esposa D^a Juana Castell. Un hijo de ambos, Manuel Ruiz, Párroco de Fraga durante 46 años y que era entonces estudiante de leyes, nos ha contado la vida de silencio y recogimiento que la madre vivió en su casa. “Era de muy pocas palabras, pero cuando hablaba se mostraba muy expresiva: una frase suya valía por un sermón, y también de muy grande corazón, muy decidida e intrépida; en fin, una verdadera santa”. Imposible hacer un retrato mejor con menos palabras. María Ràfols vivía ya sólo para Dios. Soportaba la enfermedad, no solo con resignación, sino también con alegría, sin que ello le sirviera para dispensarse de los actos comunitarios que observó hasta el fin. Nada le alejaba de la realidad ni de los demás. Iba, casi paralítica, hasta las salas de los enfermos con gran edificación de todos los que la veían.

1849/2019. –Hola, Hermanas. Soy la sobrina de la Hna. Melba Valle, espero se encuentren bien. Quiero agradecerles una vez más todas las oraciones que han hecho a Dios por intercesión de la Beata Madre María Ràfols, por mi hija. Ella, bendito sea mi Señor, está muy bien, todos los exámenes han salido buenos, ¿milagro? sólo nos falta el resultado del “Gama Óseo”, pero confiamos que saldrá bien porque mi Señor ha hecho su obra completa. Les pido por favor que no dejen de pedir a Dios y a la Madre Ràfols que su cuerpo se restablezca. Después de ponerle la quimioterapia se le presentó un pequeño problema, una arritmia, pero se ha controlado. Hoy Día Internacional de la lucha contra el Cáncer Infantil hay que pedirle a Dios por todos esos guerreros que día a día luchan, como mi hija. Pero, bendito sea Dios porque poco a poco nuestra vida ya está volviendo a la normalidad, porque mi Dios es tan bueno que no ha soltado nuestra mano de la suya. Les estamos muy agradecidos por las oraciones.

**Sobrina de H. Melba -COSTA RICA-
LA FE ARRANCA MILAGROS**

1850/2019. –Doy dar gracias a la Madre Ràfols por su intercesión, cuando le he rogado con fe, para que ayudara a mi marido que se encontraba en un momento difícil con problemas de corazón y de desprendimiento de retina en un ojo. La operación de corazón, en el Hospital Miguel Servet, se ha resuelto satisfactoriamente; no ha habido necesidad de abrirlo, se ha evitado la cirugía que tantos problemas lleva consigo: curas, etc. etc. Tanto los médicos como las enfermer@s su comportamiento ha sido extraordinario. Tengo que agradecerlo públicamente. Al ir a la capilla del Hospital a orar me encontraba con un hermoso cuadro de nuestra muy querida Madre Ràfols. Le rezaba y le daba besos como si fuera un familiar, como una persona cercana muy querida; le rogaba por mi marido, que todo saliera bien. Afortunadamente se ha recuperado muy bien, y con sólo tres semanas de cuidados en el mismo Hospital salió con ganas de ir al despacho. Pocos días tardó, y así continúa gracias a Dios. y a la Madre María Ràfols.

**M.^a Pilar Aguarón -ZARAGOZA-
DEMOS GRACIAS A DIOS**